

# Enérgica acción por usurpación de tierras

Consignación de los detenidos en relación con la toma de la hacienda "El Porvenir", jurisdicción de Tecoluca, departamento de San Vicente, según información de la Guardia Nacional, a la orden del Juzgado de Paz de esa localidad, se anunció ayer.

La hacienda "El Porvenir" se halla ubicada en el caserío del mismo nombre, cantón El Conejo, jurisdicción de Tecoluca, departamento de San Vicente. Los propietarios de la hacienda son los hermanos Hernán y

Victor Ayala, quien en su oportunidad pidieron auxilio a los cuerpos de seguridad para efectos de recuperación del inmueble.

Esa hacienda fue ocupada el 23 de noviembre anterior, por un grupo aproximado de 500 campesinos, dirigidos por miembros del Bloque Popular Revolucionario, según informa la Guardia Nacional.

Durante dos semanas, la citada hacienda "El Porvenir" permaneció ocupada por los referidos campesinos, mientras sus propietarios — Pasa a la página 57 —

## Muerto a tiros vigilante por asaltantes que robaron taxi

El vigilante nocturno José Mártir Reyes Bonilla, de 42 años, murió acerbillado a balazos ayer a las diez de la mañana por tres hombres que huían en un taxi robado a Jorge Alberto Santamaría Molina, a quien dejaron amarrado en la carretera que conduce a Huizúcar. Los tres asaltantes hicieron señal de parada al taxista Santamaría Molina, a quien contrataron en la colonia La

Providencia para que les trasladara a Huizúcar. El taxista hizo pasar a bordo del taxi A-58505 a los tres sujetos y emprendió la marcha con destino a Huizúcar.

A unos trescientos metros de la salida de la colonia Dolores se encontraba el vigilante nocturno, y el taxi continuó su camino con su camino con rumbo hacia Huizúcar. — Pasa a la página 56 —

De Santa Ana

## Agredido a tiros director de Policía Mpal. en su casa

(Santa Ana). El director de la Policía Municipal de esta ciudad, teniente Joaquín Luna Martínez, fue atacado a balazos antenoche en su residencia en colonia El Mora, por un sujeto que huyó de inmediato sin ser identificado. El hecho ocurrió a las 8 y media de la noche, cuando el director de la policía, su esposa y varios amigos del matrimonio se encontraban en la sala principal viendo televisión, según los informes.

El sujeto, de acuerdo con las investigaciones, hizo el disparo con arma calibre 38, desde la calle, a una distancia aproximada de 25 metros, lesionando al director su brazo izquierdo.

El teniente Luna Martínez fue trasladado de inmediato al hospital "San Juan de Dios de esta ciudad, en tanto que su atacante

car. Antes de llegar a esa población, los ocupantes del referido vehículo le ordenaron al conductor Jorge Alberto Santamaría Molina que detuviera la marcha. Acto seguido —según declaró el taxista— los sujetos a quienes les cumplía el viaje le bajaron y metieron a un cafetal, donde le

— Pasa a la página 56 —

## Muerto a tiros al salir de cafetín

La muerte de Humberto Antonio Díaz González, de 30 años, atacado a balazos luego de una discusión con varios que le acompañaban al salir de un ca-

— Pasa a la página 25 —



—Foto de LA PRENSA, por A. Flores ATENTADO. (Santa Ana). El teniente Joaquín Luna Martínez, director de la Policía Municipal, fue herido en atentado a su casa.

huyó del lugar sin que residentes en la colonia El Mora pudieran identificarlo.

Hasta ayer no se había establecido qué tipo de atentado hubo contra el director de la Policía Municipal. Agentes de la Sección de Investigaciones de la Policía Nacional y agentes municipales, se han movilizado para esclarecer el caso. — Pasa a la página 25 —



CAPTURADOS. Detectives de la SIC capturaron anteaayer a Carlos Rodríguez Centeno, José Antonio Ramos Chávez y Ricardo Alfredo Ramos, sindicados como responsables de asaltos cometidos en la 10ª Avenida Sur y Calle Ramón Belloso, de Candelaria.

## Asegúrese que El Salvador permanecerá dentro de OIT

El Salvador se mantendrá en el seno de la Organización Internacional del Trabajo (OIT), según pudieron constatarlo representantes de la Asociación General de Empleados Públicos (AGEPYM), en reciente congreso de la Central Latinoamericana de Trabajadores (CLAT). Lo anterior fue declarado por el Br. Oscar Ofilio Martínez, presidente de AGEPYM en el VII Congreso de la CLAT celebrado en San José, Costa Rica, a fines de noviembre pasado.

Martínez informó que la confirmación de que nuestro país permanecería en la OIT y no seguiría los pasos de los Estados Unidos se la proporcionó de buena fuente el Dr. Luis Segovia, representante personal del director general de la organización, Sr. Blanchard, que también fue invitado por la CLAT. — Pasa a la página 25 —

Unidos se la proporcionó de buena fuente el Dr. Luis Segovia, representante personal del director general de la organización, Sr. Blanchard, que también fue invitado por la CLAT.

## Cerca de 75 personas con intoxicación ayer en Izalco

(Sonsonate). Alrededor de 75 personas con síntomas de intoxicación procedentes de Izalco, fueron internadas ayer en el hospital de esta ciudad, informaron las autoridades. De acuerdo con los informes, la intoxicación masiva ocurrió a raíz de que personas bebieron leche al parecer con sustancias tóxicas. Hubo alarma en Izalco al conocerse que numerosas personas residentes en el centro de esa ciudad, tenían mareos, vómitos; y hubo que pedir ayuda a esta ciudad, para prestar los respectivos auxilios.

Ambulancias del Cuartel, Hospital, Cruz Verde y Cruz Roja

fueron trasladadas a Izalco, para transportar a las personas —entre ellas numerosos niños, según los informes— al hospital San Juan de Dios, de esta ciudad, donde han quedado en tratamiento. — Pasa a la página 25 —

## Inician labores en acato a juez, huelguistas de buses

Tanto empresarios como motoristas, mecánicos y demás trabajadores en huelga de las rutas 5 y 28, se comprometieron a reiniciar sus labores este día, en acato a la prevención del Juez Tercero de lo Laboral. Fuente del Ministerio del Trabajo informó que inspectores de la Dirección General de Trabajo se presentaron ayer a las seis de la mañana para establecer si los trabajadores que laboran para las rutas mencionadas de la "Empresa de Autobuses, S. A.", .... (EASA), se encontraban dispuestos a reanudar sus actividades al cumplirse ayer mismo el emplazamiento y plazo de 72 horas que les había fijado el Juzgado Tercero de lo Laboral, para que volvieran al desempeño de sus trabajos. Motoristas rectifican Los inspectores de la Dirección de Trabajo, se agregó, levantaron — Pasa a la página 25 —



CLAUSURA. Cursos de formación profesional acelerada, patrocinados por el Departamento Nacional de Mano de Obra, se están clausurando en todo el país. El último fin de semana funcionarios

de ese ministerio asistieron a la clausura de cursos de soldadura eléctrica y oxi-acetilénica y corte y confección en Santa Ana.

## sucesos de anoche